

Élections législatives 12 & 19 juin

MAIRES DE LA CIRCONSCRIPTION, NOUS SOUTENONS

VANESSA FERGÉAU RENAUX

Suppléant
**Stéphane
DELPEYRAT-VINCENT**

6^e CIRCONSCRIPTION DE LA GIRONDE : LE HAILLAN • LE TAILLAN MÉDOC • MARTIGNAS-SUR-JALLE • MÉRIGNAC • SAINT-AUBIN DE MÉDOC • SAINT JEAN D'ILLAC • SAINT-MÉDARD-EN-JALLES



Alain ANZIANI,
maire de Mérignac,
président de Bordeaux Métropole



Andréa KISS,
maire du Haillan



Edouard QUINTANO,
maire de Saint Jean d'Ilac



Je connais Vanessa depuis longtemps et j'ai pu mesurer ses qualités humaines et professionnelles lorsqu'elle était la collaboratrice parlementaire de Marie Récalde. Je lui ai demandé de rejoindre ma liste pour les élections municipales en 2020 pour la force de ses convictions et sa grande capacité de travail. Elle déploie depuis son énergie au service d'une culture accessible à tous et fait preuve d'une grande détermination à toujours protéger les plus fragiles. Elle est surtout une élue de terrain, soucieuse d'agir en prenant en compte les attentes et les besoins des habitants. Elle sera une députée utile à notre territoire et à nos communes.



L'Assemblée nationale doit être représentative des citoyennes et citoyens. Vanessa est une jeune femme active, féministe et engagée à gauche. Nous avons besoin de tels profils pour porter nos aspirations jusqu'au sommet de l'État. Vous pouvez lui faire confiance tout comme je le fais.



Accompagner les plus vulnérables a toujours été le fil conducteur de l'engagement de Vanessa. Elle a toute ma confiance pour cette campagne et ce mandat pour continuer à porter la voix des plus fragiles.



Retrouvez-nous sur :



@vfergeaurenaux



@vfergeaurenaux



@VanessaFergeau

fergeaurenaux2022@gmail.com



Vanessa FERGEAU-RENAUX
Votre candidate



Durant ce quinquennat, le pouvoir a été plus centralisé que jamais, déconnecté des réalités quotidiennes et incapable de s'appuyer sur l'expérience des élus de terrain que sont les maires. Adjointe au maire de Mérignac depuis 2 ans, je mesure à quel point nos parlementaires ont été trop éloignés des réalités quotidiennes de nos habitants.

Les maires sont en première ligne pour répondre aux difficultés de leurs habitants, avec des moins en moins de moyens pour agir et offrir à nos enfants comme à nos aînés les services publics dont ils ont besoin.

Nos maires sont aussi mobilisés pour soutenir l'emploi local, particulièrement dans la filière aéronautique, spatial et défense si précieuse à notre territoire, ou pour favoriser le développement des entreprises d'économie sociale et solidaire qui créent des emplois durables dans nos communes. Ils expérimentent chaque jour des solutions concrètes et innovantes pour une transition écologique qui ne pénalise pas celles et ceux qui n'ont pas les moyens de changer de véhicule ou d'isoler leur logement.

La confiance d'Andréa Kiss, Alain Anziani, Édouard Quintano et Stéphane Delpeyrat-Vincent m'honore et m'engage.

Je serai une députée investie dans le travail parlementaire à l'Assemblée nationale pour défendre le projet porté par la Nouvelle Union Populaire Écologique et Sociale, et une députée de terrain, engagée dans un dialogue constant avec les maires de notre circonscription.

Bien sincèrement



Stéphane DELPEYRAT-VINCENT
Maire de Saint Médard en Jalles
Suppléant



Pendant 5 ans la politique d'Emmanuel Macron a été brutale pour les plus faibles et douce pour les plus riches. Les inégalités se sont accrues très fortement avec la suppression de l'impôt sur la fortune et la baisse des aides au logement. Nos services publics, en premier lieu l'hôpital et l'école, ont été affaiblis. La démocratie a été abîmée par une pratique solitaire du pouvoir où le fait du prince a remplacé le dialogue avec la société et les corps intermédiaires. La gauche et les écologistes ont décidés de se rassembler, enfin, pour offrir une vraie alternative démocratique, écologique et sociale à l'actuel gouvernement dont le projet de retraite à 65 ans plongerait des millions de Français supplémentaires dans la pauvreté.

Vanessa Fergeau-Renaux porte avec beaucoup de sincérité et de volonté ce projet de changement dans notre circonscription. Issue de la société civile et du monde associatif, élue de terrain engagée, elle fait partie de cette nouvelle génération dont le Parlement a besoin pour mieux ressembler à la France. Mobilisons-nous pour qu'elle puisse porter nos combats à l'Assemblée nationale et travailler à nos côtés pour notre territoire.

Ne pas jeter sur la voie publique - RCS Bordeaux 337 926 745 - Vu, la candidate



Retrouvez-nous sur : @vfergeaurenaux @vfergeaurenaux @VanessaFergeau fergeaurenaux2022@gmail.com